

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Eching!

Eching im Juni 2014 – ein Sommermärchen!

Wenn man in der Zeit vom 16. bis 28. Juni 2014 auf der Hauptstraße unterwegs war, hatte man das Gefühl, es ist alles in Ordnung. Man sah fast keine LKWs fahren und auch deutlich weniger PKWs. In der Nacht konnte man als Anwohner der Hauptstraße sogar mit offenem Fenster schlafen! Der Grund für die Ruhe war die Sperrung der Staatsstraße vom Hollerner See bis zum Kreuzhof wegen Sanierungsarbeiten.

Diese zwei Wochen haben uns gezeigt, wie schön es in Eching sein könnte, wenn weniger Verkehr wäre. Umso wichtiger ist es, dieses Ziel konsequent zu verfolgen. Ein erster Schritt wäre das LKW-Durchfahrtsverbot auch tagsüber, das kurzfristig zu realisieren wäre. Um den Verkehr insgesamt zu reduzieren muss jedoch eine Umfahrung geplant werden. Die Lebensqualität in Eching würde erheblich steigen, wenn weniger Lärm- und Abgasbelastung vorhanden wäre. Es wäre schön, wenn das Sommermärchen Wirklichkeit werden könnte!

(Michaela Holzer)

Ein Novum in Eching: Bürgerfragestunde vor jeder Gemeinderatssitzung

Die Bürger für Eching haben im Rahmen der Verabschiedung der neuen Geschäftsordnung eine Bürgerfragestunde beantragt. Das Ziel ist, dass jeder Bürger eine halbe Stunde vor einer Gemeinderatssitzung Fragen an alle Gemeinderäte stellen kann. Das ist ein Novum in Eching.

In anderen Gemeinden und Städten wird die Bürgerfragestunde von den Bürgern gern angenommen, es ist eine einmalige Gelegenheit, Fragen direkt an die Gemeinderäte zu richten. Nachzulesen ist es für interessierte Bürger auf der Webseite.

Obwohl sich einige Gemeinderäte zunächst auf eine Bürgerfragestunde nicht einlassen wollten, gibt es einen Kompromiss: eine halbe Stunde vor jeder Gemeinderatssitzung können Bürgerinnen und Bürger in den Großen Sitzungssaal im Rathaus kommen, um mit den anwesenden Gemeinderäten zu sprechen. So erfahren alle Gemeinderäte, wo der Schuh drückt, was aus Sicht der Bürger zu ändern ist. Der Gemeinderat kann schneller und zielgerichteter als bisher reagieren. Die nächste Sitzung des Gemeinderates findet am 29. Juli 2014 statt. Nutzen Sie die Gelegenheit und kommen Sie ab 18:30 Uhr in den großen Sitzungssaal. Die Gemeinderätinnen der Bürger für Eching erwarten Sie. Auch die Gemeinderäte der

anderer Parteien und Gruppierungen haben die Möglichkeit sich Ihren Fragen stellen. Die nächsten Termine sind die Dienstage: 30.09. und 21.10.2014.

Arbeitskreise

Damit jeder Interessierte sich mit wichtigen ortspolitischen Themen intensiver befassen kann, haben wir **Arbeitskreise** mit verschiedenen Schwerpunkten gebildet. Es sind die Arbeitskreise: Haushalt und Finanzen, Bauen und Planen, Verkehr, Kultur und Soziales, Energie, Umwelt und Hollerner See. Wir laden Sie dazu ein, Eching mitzugestalten. Kontaktieren Sie uns unter info@buerger-furer-eching.de.

(Dr. Irena Hirschmann)

Eine schöne Sommerzeit und einen erholsamen Urlaub wünschen Ihnen im Namen aller Bürger für Eching Dr. Irena Hirschmann, Michaela Holzer, Sylvia Jung